

Lindau, 13.02.13

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Romfahrt unserer Schule im vergangenen Herbst war für alle Teilnehmenden, Schülerinnen und Erwachsene, ein großes, wunderbares Erlebnis. Wir verdanken dies der akribischen Vorausplanung und sehr liebevollen Begleitung von Frau Bühringer. Mit Sachverstand, besten Orts- und Sprachkenntnissen, außerdem mit viel Einfühlungsvermögen in die Persönlichkeiten von Kindern, Eltern und Lehrern war sie uns der ideale Coach in diesen Tagen, immer bemüht, all unsere (Sonder-)Wünsche zu erfüllen. Das ganze alpetour-Team hat unser Kompliment verdient. Ich zehre auch vier Monate danach noch von den absolut positiven Rückmeldungen meiner Schulfamilie. Unsere Reise war nicht nur Pilgerfahrt und Studienreise mit intensivem Erleben der historischen Stadt mit ihren heiligen Plätzen, sondern auch ein großes Gemeinschaftserlebnis, das alle Teilnehmenden eng miteinander verbunden hat. Das kann man sich als Schulleiterin eigentlich nur wünschen. Ein völlig unkomplizierter, immer harmonischer Umgang miteinander gaben bei jedem Planungsschritt die notwendige Sicherheit und Gelassenheit, die so ein Unternehmen erfordert. Vielen herzlichen Dank!

Barbara Lamina, RSDin i.K.